

Affaires extérieures. L'informe des représentations auprès de La Havane contre la loi sur les dettes..... 747

574. 24 juill. *Le ministre de Grande-Bretagne à Cuba au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte qu'un mémorandum a été remis au secrétaire d'État demandant de ne pas adopter cette loi.... 749

575. 24 juill. *Le ministre de Grande-Bretagne à Cuba au secrétaire d'État de Cuba.* Mémorandum mentionné ci-dessus..... 749

576. 27 juill. *Le sous-ministre des Finances au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Suggère de faire des représentations énergiques contre la loi sur les dettes qu'a sanctionnée le président..... 751

577. 29 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre de Grande-Bretagne à Cuba.* Demande si de nouvelles représentations seraient fructueuses..... 752

578. 31 juill. *Le ministre de Grande-Bretagne à Cuba au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Croit que ce ne serait pas utile dans l'immédiat..... 753

579. 2 août *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Examine l'attitude de Washington à l'égard de cette loi préjudiciable aux banques..... 753

580. 2 août *Le ministre de Grande-Bretagne à Cuba au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que la loi sur les impôts est défavorable aux intérêts étrangers..... 754

581. 3 août *Le secrétaire d'État de Cuba au ministre de Grande-Bretagne à Cuba.* Déclare que l'exécutif ne peut rien faire pour entraver la Loi sur les dettes..... 755

582. 31 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre de Grande-Bretagne à Cuba.* Est confiant que l'on pourra améliorer le sort des banques canadiennes 755

C. FRANCE

1937

583. 10 févr. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au commissaire de la Gendarmerie royale du Canada.* Voit d'un bon œil des négociations d'ensemble avec Paris sur la suppression de la contrebande d'alcool, une fois terminées les négociations en cours avec Londres..... 756

Encloses protest to Cuban Secretary of State regarding debt legislation..... 747

574. July 24 *British Minister in Cuba to Secretary of State for External Affairs.* Reports memorandum given to Cuban Secretary of State requesting passage of debt legislation be prevented..... 749

575. July 24 *British Minister in Cuba to Cuban Secretary of State.* Memorandum of preceding document..... 749

576. July 27 *Deputy Minister of Finance to Under-Secretary of State for External Affairs.* Recommends strong representations be made against debt legislation signed by Cuban President..... 751

577. July 29 *Secretary of State for External Affairs to British Minister in Cuba.* Asks if further representations would be fruitful..... 752

578. July 31 *British Minister in Cuba to Secretary of State for External Affairs.* Advises against further representations now. 753

579. Aug. 2 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs.* Discusses United States attitude towards Cuban legislation affecting banks..... 753

580. Aug. 2 *British Minister in Cuba to Secretary of State for External Affairs.* Reports on new tax legislation inimical to foreign interests..... 754

581. Aug. 3 *Cuban Secretary of State to British Minister in Cuba.* States nothing can be done by the executive to halt debt legislation..... 755

582. Aug. 31 *Secretary of State for External Affairs to British Minister in Cuba.* Trusts Minister's efforts will restore better conditions for Canadian banks..... 755

C. FRANCE

1937

583. Feb. 10 *Under-Secretary of State for External Affairs to Commissioner, Royal Canadian Mounted Police.* Favours comprehensive negotiations with French on prevention of liquor smuggling, after conclusion of current negotiations with British..... 756